
3 Pièces

97 m²

Réf. MGN-4044-AF

2 100 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A vendre,  Cannes,  Croisette,  situé  dans l'une des résidences les  plus

prestigieuses et sécurisées sur la Croisette, ce sublime appartement de

3 pièces se distingue par un raffinement à l'extrême, un décor moderne

et  un  confort  parfait.  Entièrement  rénové  avec  des  prestations  de

qualité,  ce  superbe  appartement  d'une  superficie  de  96.17  m2,  est

situé  au  2eme  étage  et  jouit  d'une  agréable  vue  mer  latérale.  Il  se

compose  d'un  élégant  hall  d'entrée,  un  spacieux  séjour,  une  cuisine

ouverte  et  entièrement  équipée,  ainsi  que  deux  belles  et  spacieuses

chambres en-suite avec dressing et placards de ...

Located on the second floor of one of the most exclusive and secure residences on

the  Boulevard  de  la  Croisette,  this  sublime  apartment  stands  out  for  its  extreme

refinement, modern decor and optimum levels of comfort. Fully renovated to a very

high standard,  this  magnificent  apartment  presents  a  surface area  of  96.17 sq.m

and a glimpse out to sea. It  consists of an elegant entrance hall,  a spacious living

room and a fully equipped open kitchen, as well as two beautiful spacious ensuite

bedrooms  with  dressing  rooms  and  storage  cupboards.  Guest  WC.  This  luxury

apartment is ideal for use as ...

EMILE GARCIN COTE D'AZUR

50 avenue Jean-Charles Mallet - 06250 MOUGINS
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